



Unvergeßlich bleibst du denen,
die dich lieben und schätzen gelernt haben.

In tiefer Trauer geben wir Nachricht, dass Frau

Herta Guschelbauer

geb. Bauer

am Sonntag, dem 10. Februar 2008, um 3.30 Uhr völlig
unerwartet, im 77. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Unsere liebe Verstorbene wird am
Freitag, dem 15. Februar 2008, um 14.00 Uhr
in der Aufbahnhalle Aggsbach Markt feierlich
verabschiedet und anschließend zur letzten Ruhe bestattet.

3641 Aggsbach Markt 29, im Februar 2008

In Liebe und Dankbarkeit:

Leopold
Gatte

Erwin und Silvia
Sohn und Lebensgefährtin

Kristina und Christoph
Enkel

Karl
Bruder

im Namen aller Verwandten.